



Ayuntamiento de
Las Rozas

Dirección de Comunicación

Nota informativa

18 de marzo de 2025

Se entregarán durante la XV edición, que se celebra los próximos 27 y 28 de marzo

Las Rozas es la ciudad con más nominaciones a los premios del Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos 2025

- ***El Ayuntamiento es candidato en cuatro categorías: digitalización, ciudad inteligente, sede electrónica e inteligencia artificial***
- ***Los premios cuentan con 13 categorías diferentes que reconocen los proyectos más innovadores en el ámbito de la administración pública***
- ***De la Uz: "Es un orgullo contar con cuatro proyectos finalistas en unos galardones que reconocen la aplicación de la innovación en la administración pública"***

El Ayuntamiento de Las Rozas ha sido nominado por cuatro proyectos diferentes en los premios del XV Congreso Nacional de Innovación y Servicios Públicos. Así, nuestro municipio se convierte en el que más candidaturas tiene para ganar alguno de estos galardones. Tras el proceso de evaluación, el jurado ha seleccionado a los finalistas de las 13 categorías de los Premios CNIS 2025, que reconocen los proyectos más innovadores en el ámbito de la administración pública.

"Para Las Rozas es un orgullo que se ponga en valor nuestro trabajo en unos galardones y un congreso que reconoce la aplicación de la innovación en la administración pública. Contar con estos cuatro proyectos finalistas nos refuerza en nuestra idea de seguir enfocando nuestra gestión, y las posibilidades que nos ofrecen

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

la innovación y las nuevas tecnologías, para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”, ha señalado el alcalde de Las Rozas, José de la Uz.

Este año, con más de 150 candidaturas recibidas, la competición ha sido especialmente reñida, reflejando el alto nivel de transformación digital y modernización en nuestras instituciones. La gala de entrega de premios tendrá lugar el próximo 28 de marzo en el auditorio de la sede Congreso CNIS, donde se conocerá a los ganadores de estos prestigiosos galardones.

Proyectos nominados

Los proyectos del Ayuntamiento que han sido nominados son “Las Rozas: un modelo integral de digitalización municipal”, en la categoría de digitalización; “Miguel: la IA al servicio del ciudadano”, finalista en el premio al mejor proyecto con Inteligencia Artificial; “Sede electrónica de Las Rozas de Madrid”, nominada como mejor sede electrónica integral, y “Las Rozas: Un Modelo de Ciudad Inteligente Centrado en el Ciudadano”, en la categoría de Mejor proyecto de Ciudad Inteligente y Sostenible y nueva Agenda Urbana.

En las diferentes categorías, el Ayuntamiento de Las Rozas compite con proyectos de instituciones como el Gobierno de Navarra, los ayuntamientos de Bilbao y Sevilla, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, la Agencia de Transformación Digital de Castilla-La Mancha, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación o el Colegio de Registradores de España.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid